



## **Le métropolite Hilarion prie pour le repos de ses compatriotes russes au Paraguay**

[gallery]

Le 1<sup>er</sup> juillet 2011, dans le cadre de sa visite officielle au Paraguay à l'occasion du bicentenaire de l'indépendance de la République, le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu au cimetière russe d'Asuncion.

Le président du DREE était accompagné du métropolite Platon d'Argentine et d'Amérique du Sud, de S. Rechtchikov, fondé de pouvoirs temporaire de la Russie au Paraguay, de S. Kravtsov, directeur de la Représentation du « Rossotroudnitchestvo » et des membres de la délégation.

Ils ont rendu hommage aux émigrants russes défunts et prié pour le repos de leurs âmes.

C'est dans quartier russe du plus grand cimetière d'Asuncion que de nombreux officiers russes ont été inhumés pendant la guerre du Chaco. Parmi les émigrants russes inhumés au cimetière d'Asuncion, se trouve le recteur de l'église de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu d'Asuncion, l'archimandrite Porphyre (Birioukov).